

# Presidente Boric sostiene diálogo telefónico con Lula da Silva y confirma visita de Estado a Brasil



**E**l Presidente **Gabriel Boric** conversó telefónicamente este miércoles con su homólogo brasileño, **Luiz Inácio Lula da Silva**.

La Cancillería chilena informó que "los jefes de Estado **reforzaron la importancia de trabajar por la integración de América Latina y el Caribe en el contexto actual**, dados los desafíos históricos de combatir las desigualdades y promover la inclusión social y el desarrollo sostenible".

En la instancia, ambos también abordaron la preparación de la **próxima reunión de líderes en defensa de la democracia**, según

se acordó en septiembre de 2024 durante el evento "En Defensa de la Democracia: Combatiendo el Extremismo", realizado en el marco de la 79° Asamblea General de las Naciones Unidas, en Nueva York.

Por su parte, el Mandatario nacional dijo en su cuenta de X que "hoy conversamos con Lula sobre **mi próxima visita de Estado al gigante Brasil en la que profundizaremos intercambio comercial, cultural y mayor crecimiento conjunto**".

Agregó que "también coordinamos encuentro de líderes progresistas para **defender la democracia, la ciencia, el respeto y trabajo con**

**La Cancillería chilena informó que "los jefes de Estado reforzaron la importancia de trabajar por la integración de América Latina y el Caribe en el contexto actual, dados los desafíos históricos de combatir las desigualdades y promover la inclusión social y el desarrollo sostenible"**.

**quienes más sufren y los valores humanistas"**.

El jefe de Estado cerró diciendo que **"unidos somos más fuertes"**.

A su vez, Lula da Silva comentó que "recibí una llamada del Presidente de Chile, Gabriel Boric, para **abordar temas de interés para nuestros países. Reforzamos la importancia de trabajar por la in-**

**tegración de América Latina y el Caribe en el contexto actual**, dados los desafíos históricos de combatir las desigualdades y promover la inclusión social y el desarrollo sostenible. También hablamos de preparar una reunión de líderes en defensa de la democracia, que pronto será sede de Chile".